

Rotary Club of AMA weekly report.



2024~2025年度
国際ロータリーテーマ

ロータリーの
マジック



2024-2025年度 R1 会長 ステファニー A. アーチック
第2760地区ガバナー 吉川 公章
会長 後藤 裕一 副会長 板津 和博
幹事 神野 恭寿
例会日 毎週月曜 例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 17Fルビナス
【公共イメージ向上委員会】
委員長 竹田 竜一郎 副委員長 白井 幹裕
委員 黒野 謙太郎・中西 巧・山田 広明

【事務所】〒453-0015 名古屋市市中村区椿町17番16号 丸元ビル TEL(052)451-6617 FAX(052)451-6710 e-mail: kk01-ama@eos.ocn.ne.jp

2024年 7月29日（晴れ） 第4週 第2476回例会

Song ” 四つのテスト”

Attendance

会員	63名	欠席	11名	出席率	80.00%
----	-----	----	-----	-----	--------

President Time

後藤裕一 会長



パリオリンピックが始まりました。過密な日程の関係上7月26日の開会式前から多くの競技がスタートし、男子サッカーは幸先よく南米の強豪パラグアイに5：0、そしてアフリカのマリ1：0で勝利してメダル獲得に前進しました。女子サッカーは世界ナンバーNo.1のスペインに1対2で惜敗しましたが、ブラジルに2：1と劇的な逆転勝利しました。今後に期待したいと思います。また、あま市出身の加納虹輝選手が地元フランス選手を破って、フェンシング・エペで金メダルを獲得しました。フェンシングで個人での金メダルは初めてだそうです。スケートボードでも14歳の吉沢恋選手が、そして柔道の阿部一二三選手が金メダルを獲得。その他の競技でも出場した選手の健闘を祈ります。東京オ

リンピック以来、都市型スポーツとしてスケートボードやスポーツクライミング、ダンス競技のプレイキン等の新しいタイプの競技が取り入れられ、反対に伝統的な競技が外れる形でオリンピックの形態が変わってきています。いずれはコンピューターを使用したEスポーツもオリンピック種目になるのではないかとわれております。ロータリーも含めて世の移り変わりが次つぎに起こってきておりますが、会の運営において変えるべきもの守らなければならないものを見極めていきたいと考えております。

さて、本日は木戸真弓君と共に、あま地区において子ども食堂を運営され地域の困窮世帯に救いの手をさし伸べておられ、前年の加藤春視年度において当クラブも社会奉仕活動として会員の皆様から提供された食品を寄付させていただいた、おおはる未来食堂 代表 森久美子様、かもり子ども食堂Miらい 副代表 渡辺佐織様から「あま地区の子供食堂の今」と題しまして卓話をして頂きます。森様、渡辺様よろしくお願いたします。今月のロータリーは母子の健康月間です。あま地区の現況は後ほどお二人からうかがえると思いますが、当地区のみならず愛知県内、日本

Today	8月 5日（第2477回）
担当	稲垣秀樹 プログラム委員長
演題	卓話「ヨガ～1日3分からの若返り習慣」 沖堂 靖子様
Next Week	8月19日（第2478回）
担当	中島英之 会員増強委員長
演題	クラブフォーラム 会員増強委員会

国内、世界中における貧困、民族間、地域間など様々な形において2極化・分断化が進行して日々の食事が満足に取れない家庭が増加している状況です。2760地区の他の多くのクラブが子ども食堂あるいは他の形での支援活動を行っておられますが、現下の物価上昇、景気の足踏み感の中で提供される食品が不足している状況だと伺っております。本年度においても前年度同様に会員の皆様の協力を仰いで食品を提供する機会を持ちたいと考えております。その節は何卒ご協力をお願い申し上げます。

Secretary Report

神野恭寿 幹事

1 第2回定例理事会のご案内

日時 8月5日（月）例会終了後

場所 パイン

ニコボックス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日は前年度に食料提供をさせて頂いたおおはる未来食堂の森様と、かもり子ども食堂Miらいの渡辺様に卓話をお願いしました。お二人よろしくお願ひします。オリンピックが始まり、あま市出身の加納選手が金。素晴らしい！

殺人的暑さです。体調管理、よろしくお願ひします。

板津和博 副会長

おおはる未来食堂代表の森久美子様、かもり子ども食堂Miらい副代表の渡辺佐織様、本日卓話よろしくお願ひいたします。

殺人的な暑さが続きます。皆様お体お気を付けてください。

神野恭寿 幹事

本日卓話者のおおはる未来食堂代表森久美子様、かもり子ども食堂Miらい副代表渡辺佐織様、よろしくお願ひいたします。

本日モンゴル学友の報告をさせていただきます。

西川広樹君

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に期待します。

木戸真弓君

本日は子ども食堂について卓話させていただきます。よろしくお願ひします。

ニコボックス委員会の皆様、ご苦勞様です。

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に期待します。

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食堂Miらい渡辺様、よろしくお願ひします。

渡辺 均君

この度、6月末をもって46年間勤めました（株）渡辺工務店の代表取締役を退任しました。会長としてゆくりさせて頂きますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

黒川元則君

モンゴル米山学友会創立10周年式典に参加してまいりました。皆さんからのモンゴルへの志をお渡しして来ました。感謝とあまRCへの皆様によろしくとの御礼のメールをいただきました。また学友会の素晴らしいおもてなしに感激をして帰ってまいりました。

木下章吉君

女房の誕生日に記念品をいただきました。有難うございます。

栗木和夫君

モンゴル・フレーRC訪問の皆さん、介護必要な老人2人を同伴しての旅行、有難うございました。感謝。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦勞様です。

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食堂Miらい渡辺様、よろしくお願ひします。

服部竜也君

本日の卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食堂Miらい渡辺様、よろしくお願ひします。

伊藤英毅君

暑いですねえ～。まだ1ヶ月半ぐらいです。ガンバリましょう。

加藤 徹君

この1ヶ月悩まされてきたヒザの痛み。サポーターをしても休ませてもよくならなかったのですが、昨日思い切ってスクワットをしたら痛みが消えました。過保護は良くないようです。

北野庸夫君

免許証の後期高齢者教習、認知症テストを受けました。結構心配！

水野 眞君

ホテルが一杯のお客様で、この暑いのに買い物一杯、夜中中移動で賑やかです。この地へお金を！

水谷安紀君

パリオリンピックが開幕しました。日本選手の活躍に

期待します。

中澤浩一君

美和中出身、加納虹輝君、本場パリでカッコ良すぎる！！

大竹敬一君

加納選手、金メダルおめでとう。

土曜日、津島天王祭で携帯と手帳をなくしました。2つとも見つかりました。皆さんに感謝です。

小倉廣三君

本日卓話、おおはる未来食堂森様、かもり子ども食堂Miらい渡辺様、よろしくお願いします。

大西晃弘君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

竹田竜一郎君

あま市出身、フェンシングの加納虹輝さん、金メダルおめでとうございます。お父さんが私の同級生です。

横井久雄君

本年、家庭菜園にはじめてスイカを植えました。バスケットボール位になりましたが、収穫・食べ頃がわかりません。どなたか教えてください。

合計 71,000円

卓

話

おおはる未来食堂 代表 森公美子様



おおはる未来食堂 (フードパントリー)

地域の子育て世帯・ひとり親・困窮家庭 放課後学習支援へ 食品・おやつ等の提供

2024年1月22日



沢山の食品 ありがとうございます

初開催2022年11月19日 (2024年7月で20回の開催)

- ★月に1回程度の開催
- 【利用者】
- ★大治町等の高校生までの子育て世帯の子育て世帯
- 【登録数】
- ★約100世帯が登録 (毎月増えている状況です)



あまロータリークラブ会員様



子ども食堂を通して、たくさんのお子さん・親御さんの笑顔を見させていただけることに感謝いたします。

これからも地域のコミュニケーションの場となるように頑張ります！

今後もよろしくお願いいたします。



こちらは、あまロータリー様よりいただきました物資をフードパントリー形式にてみなさんに配布させていただいた時の写真です。沢山のご支援をいただき、2月、3月の子ども食堂の開催に使用させていただきました。来場者に、「あまロータリークラブ」さんの活動なども知っていただくことができ、大変うれしく思いました。



かもり子ども食堂Miらいの支援の対象

- ひとり親家庭
- 支援を要する貧困世帯
- 高校生までの子どもをもつ子育て世帯
- 地域はあま津島地区を優先しております

子ども食堂に来場されるご家庭は、ひとり親家庭が3割
お子さんの数では3~5人のご家庭が3割
共働きのご家庭が8割、夏休み等の長期休暇は、子どもたちだけで留守番という家庭も
少なくありません。
こんな現状です。

物資提供をいただいている加盟団体等

- 愛知こども応援プロジェクト
- フードバンク愛知
- むすびえ子ども食堂基金
- 餃子の王将子ども食堂応援基金
- 愛知県社会協議福祉会
- 津島市社会協議福祉会
- 業務にてお世話になった方の個人的なご支援

私たちの役割りについて

まずは、ボランティアメンバーの活動から、子育て世帯の親も子供も、元気で健やかに過ごしていただくこれが一番の願いとなります。貧困家庭のニュースを見ない日がないらしい昨今ですが、私たちの働きかけでどんなご家族にも笑顔で楽しくすごしていただけたらいいなあと思っています。

- 定期的に行う子ども食堂利用者へのアンケートの回答は次の通りです。
- コロナ禍、会社の給料も減りつらいことばかり、でも、子ども食堂に来れば、ボランティアさんの笑顔に頑張りをもらえて、一束の光を感じています。
 - 物価高で苦しいことばかりだけど、沢山の物資をいただき感謝と共に、ボランティアさんの笑顔に救われます。
 - 子どもが大変喜んでいる事が親としても最高に嬉しい
 - 大変感謝しております。子育てがひと段落したら、ボランティアメンバーとして活動したいです。

など、涙が出るほど嬉しい言葉をいただき、益々やりがいを感じる場所でありたいです。

今後の私たちについて

物価高、ひとり親世帯の増加、深刻な貧困家庭の増加などにより、ボランティアを行う私たちにとって嬉しい現実が続いております。

支援団体が手配して下さる物資の数も減る一方で、多子を抱えて、一人で子育てするひとり親も少なくありません。明日の、休みの、食べるものがないので助けて欲しい、そんなSOSも実際にあります。

できることを、できる時に、できるだけ。これが私たちボランティアのモットーではありますが、提供できる物資が不足したり、みんなを支えるエネルギーが不足しては解決できない問題ばかりと感じています。

団体提供に頼るばかりではなく、独自で支援先の開拓を行うことも必要となる現実、今後、どのようにして今までのように沢山の子ども食堂への支援ができるのか、そして、できれば以前のように「食堂」形式の子ども食堂を開催できるといいなあ、地域の子も達がすくすく健やかに、保護者の皆さんも益々元気になって欲しいです。保護者を支援することで、子育てにも余裕が生まれて、円満な家庭であって欲しいなあ私たちが自身も子育てを経験したなから、そんな願いを痛切に抱いております。今後もボランティアメンバー、一丸となり、今まで以上に楽しく、笑顔で地域貢献をしていきたいと思っております。

今日は、私たちの活動を知っていただく機会をいただきありがとうございました。近くへお越しの際は、開催の子ども食堂へ遊びにきて下さい。付け加えて、ご支援いただける機会がございましたら是非とも、よろしく御願いいたします。

親睦活動委員会

8月の誕生日のみなさん			
会 員	誕生日	夫 人	誕生日
木下 章吉	S.5.8.18	山田多恵子	8. 7
田中 正博	S.23.8.1	(尊久)	
栗木 和夫	S.25.8.31	家田 雅恵	8.19
神田 康史	S.26.8.30	谷川恵美子	8. 1
中澤 浩一	S.34.8.12	黒野まさ実	8.19
黒川 元則	S35.8.18	浅野 美沙	8.31
小倉 廣三	S36.8.12	敬称略	
武井 正	S40.8.25		
黒野謙太郎	S.44.8.25		

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ

